

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang Masalah

Salah satu alat yang digunakan dalam pengawasan adalah anggaran. Anggaran merupakan suatu taksiran dari perusahaan untuk periode yang akan datang, yang penyusunannya dibuat secara cermat dan hati-hati untuk digunakan sebagai dasar oleh manajemen dalam hal pengambilan keputusan, sehingga setiap beban yang dikeluarkan tepat arahnya penggunaannya dan sedapat mungkin menghindari pemborosan ataupun terjadinya penyimpangan-penyimpangan. Anggaran beban operasi meliputi beban-beban yang diperlukan dalam kegiatan operasional perusahaan.

Salah satu faktor yang sangat mempengaruhi perolehan anggaran adalah beban operasi. Oleh karena itu beban operasi sangat penting untuk diawasi, karena beban operasi merupakan beban yang diperkirakan oleh Perusahaan dalam jangka waktu untuk tahun yang akan datang. Fungsi anggaran yang akurat merupakan alat pengawasan yang penting untuk mengetahui berapa besarnya dana atau anggaran yang telah terealisasi untuk membiayai kegiatan operasional Perusahaan, sehingga sesuai dengan program kerja Perusahaan tersebut dan memungkinkan untuk melakukan kegiatan operasional seefisien mungkin tanpa kesulitan merealisasikan anggaran tersebut. Jika anggaran yang tersedia terlalu minim atau kecil mengakibatkan terganggunya kegiatan operasional Perusahaan, dan sebaliknya

jika anggaran yang tersedia terlampaui besar dibandingkan program kerja yang ditetapkan akibatnya akan terjadi *mark up* atau penyimpangan-penyimpangan (*variances*) pada anggaran yang mengakibatkan kerugian pada Perusahaan. Intinya seluruh kegiatan operasional harus sesuai dengan anggaran yang telah ditetapkan agar terjadi kesinambungan yang bermanfaat bagi Perusahaan.

PT.Electronic City Indonesia Cabang Medan berdiri pada tanggal 19 September 2007 yang bertempat di Plaza Medan Fair Lantai 3 Zona Selatan. Perusahaan ini bergerak dalam Bidang Retail Penjualan Barang-barang Electronic.

Tujuan Beban Operasional bagi PT.Electronic City Indonesia Cabang Medan adalah untuk dapat menyusun suatu rencana dan kebijaksanaan yang lebih baik, memperbaiki system pengawasan intern yang ada, sehingga diharapkan hasil yang lebih baik dan meningkatkan produktivitas kinerja pada tahun-tahun yang akan datang. Dengan mengetahui pentingnya fungsi anggaran yang telah ditetapkan, maka Perusahaan dapat menentukan Prospek pengembangan PT. Electronic City Indonesia Cabang Medan sebagai Toko Retail Barang Electronic terbesar dan termodem di Kota Medan.

Alasan Peneliti memilih PT. Electronic City Indonesia Cabang Medan adalah dikarenakan peneliti sangat tertarik pada bidang Perusahaan tersebut yang bergerak di bidang Retail Penjualan Barang Elektronik Modern di Kota Medan dan untuk mengetahui sejauh mana pentingnya anggaran dalam kegiatan operasional yang dilakukan oleh Perusahaan tersebut. Berdasarkan faktor-faktor atau hal-hal yang peneliti kemukakan diatas, maka peneliti tertarik untuk mengadakan